



SOCIETÀ DI SAN FRANCESCO DI SALES

SEDE CENTRALE SALESIANA

Via Marsala, 42 – 00185 Roma

Il Rettor Maggiore

Prot. 20/0522
Roma, 08 de diciembre de 2020

LLAMADA MISIONERA 2021

Mis queridos hermanos,

un saludo fraterno y afectuoso en el día de la solemnidad de la Inmaculada Concepción de María, día que he elegido desde 2016 para extender una fuerte invitación misionera a todos los hermanos de todas las Inspectorías del mundo.

Seguimos experimentando las graves consecuencias de la pandemia provocada por el virus COVID-19. La Inmaculada Concepción de María nos recuerda que Dios actúa para salvar a la humanidad. Así, la solemnidad de hoy engendra en nosotros la esperanza porque creemos que esta situación se superará porque Dios sigue haciendo “nuevas todas las cosas” en el mundo de hoy. Y María sigue siendo hoy para nosotros “signo de esperanza segura y de consolación” (Lumen Gentium, 68).

El 8 de diciembre también es una fecha muy querida para nosotros, salesianos, porque marca el inicio de la obra de Don Bosco a favor de los jóvenes pobres y abandonados. Gracias al espíritu misionero y al celo de nuestro fundador, hoy continuamos su misión de ser “testigos-signos” del amor salvífico de Dios por los jóvenes pobres y marginados en los más diversos contextos culturales y religiosos de los 134 países. Si no hubiera sido por el espíritu misionero de Don Bosco y la generosidad misionera de los primeros salesianos, la realidad de nuestra Congregación hoy sería probablemente otra, ciertamente mucho más pobre y reducida. Lo sabemos bien.

En mi propuesta programática a la Congregación Salesiana después del CG28, recalqué que es un tiempo de generosidad para nuestra Congregación, que es siempre misionera.

Mis queridísimos hermanos, ¿a qué los estoy invitando? Los invito a revivir la generosidad y vitalidad misionera de los inicios de nuestra Congregación.

Es un tiempo de generosidad para todas las Inspectorías y no solo para aquellas que tienen mayor posibilidad de ofrecer ayuda a los otros hermanos, sino también para aquellas Inspectorías que son numéricamente más pobres en hermanos. Es un tiempo de generosidad con nuestra Congregación a la que todos pertenecemos con alegría. Todos somos corresponsables de la obra evangelizadora y misionera de los Salesianos de Don Bosco en todo el mundo.



SOCIETÀ DI SAN FRANCESCO DI SALES

SEDE CENTRALE SALESIANA

Via Marsala, 42 – 00185 Roma

Il Rettor Maggiore

Por tanto, los animo, queridos hermanos, a que discernan cuidadosamente si el Señor los llama a ponerse a disposición del Rector Mayor para la *missio ad gentes, ad exteros, ad vitam* en cualquier parte del mundo. Tengamos presente que Dios no se deja vencer en generosidad. Ciertamente, una mayor generosidad misionera despertará una renovada vitalidad en la Inspectoría y, si Dios quiere, también nuevas vocaciones para reemplazar a quienes parten para las misiones.

Animo a los Inspectores a ser los primeros en ayudar a los hermanos a cultivar el deseo misionero en su vida y a facilitar su discernimiento, invitándolos, tras un diálogo personal con ustedes, a ponerse a disposición del Rector Mayor para responder a las necesidades misioneras de la Congregación. Entonces yo mismo y junto con el Consejero General para las Misiones continuaremos el discernimiento que conducirá a la elección de los misioneros para la 152ª expedición misionera.

Agradezco la generosidad de los 24 misioneros de la 151ª expedición misionera de este año y la de sus Inspectorías. Debido a la pandemia actual, la ceremonia de entrega de la cruz misionera se ha pospuesto para cuando será posible en el 2021. Tal vez, antes de mediados de año. Sería hermoso con motivo de la fiesta de María Auxiliadora, pero aún no sabemos si será posible. No obstante, la próxima expedición misionera será la 152ª y se realizará, si Dios quiere, el domingo 26 de septiembre de 2021 a partir de la Basílica de María Auxiliadora de Valdocco, como se viene haciendo desde la época de Don Bosco.

El diálogo con el Consejero General para las Misiones y la reflexión compartida en el Consejo General me permiten precisar cuáles son algunas de las urgencias identificadas para 2021 y adónde querría que se enviase un número significativo de hermanos:

- a las presencias salesianas al servicio de los refugiados y a las nuevas fronteras de África;
- a nuestras presencias en la Amazonía y a algunas fronteras misioneras de América Latina;
- a las nuevas fronteras del Proyecto Europa;
- a Azerbaiyán, Laos, Nepal, Mongolia ...;
- a nuestras numerosas presencias en las islas de Oceanía.

Por supuesto, todo dependerá de la respuesta generosa a este llamamiento misionero.

Mis queridos hermanos, rezo por esto y encomiendo esta intención a la intercesión de nuestra Madre Inmaculada y Auxiliadora, pidiendo a Don Bosco que siga alimentando en sus Salesianos el mismo ardor misionero que él experimentó.

Los saludo con verdadero cariño,



Angel Fernandez

P. Angel Fernández A., SDB

Rector Mayor